

TC Gambach mit herber Niederlage

(Ho.) Die AK 65 Mannschaft des TC Gambach musste am vergangenen Mittwoch im Heimspiel gegen Offenbach Rosenhöhe eine herbe Niederlage einstecken. Die Altersgenossen aus Offenbach zeigten, dass sie mit Recht an der Tabellenspitze stehen und ließen den Gambacher Spielern niemals eine Chance auf den Tagessieg. Mit 0:6 Matchpunkten fiel dann die Niederlage der Gastgeber sehr deutlich aus. Ohne den erkrankten Bernd Jurasek auf der 1 musste die komplette Gambacher Mannschaft neu aufgestellt werden. So rückte jeder Spieler um eine Position nach oben, was die Aufgabenstellung eher erschwerte. Drei der vier Einzel gingen glatt in zwei Sätzen verloren. Wolfgang Schreck, Olaf Hoerschelmann und Otfried Herling hatten in ihren Spielen keine Chancen. Nur Hansi Auer kämpfte sich regelrecht in den entscheidenden Champions Tiebreak. Doch auch er musste nach deutlich über zwei Stunden Spielzeit den möglichen Sieg seinem Offenbacher Gegenüber überlassen. Ähnlich sah es auch in den beiden Doppelpartien aus. Zu deutlich war die Offenbacher Übermacht und so mussten sich die Gambacher Tennisspieler am Ende des Tages mit einer 0:6 Klatsche zufriedengeben.

Am kommenden Mittwoch steht wieder ein Heimspiel an. Dann kommen die Altersgenossen aus dem nordhessischen Niederdielen als Tabellenzweiter angereist. Spielbeginn ist um 10:00 Uhr.